

Änderungsantrag zu Antrag 457:

Die 12. Kirchensynode möge beschließen:

Bezüglich der Ansichten zur Frage der Ordination von Frauen zum Amt der Kirche wird ein Meinungsbild in dieser Kirchensynode erstellt, in dem alle Synodalen in einer geheimen Abstimmung die fünfte Frage des Fragebogens (5a-5f) aus Antrag 456* beantworten. Zur Auswahl steht für jeden Synodalen nur eine Antwortmöglichkeit von 5a-5f zur Verfügung. Das Ergebnis wird der Synode mitgeteilt.

Begründung:

Ein solches Meinungsbild ist hilfreich zur weiteren Arbeit an diesem Thema.

Berlin-Spandau, 17.6.2011

– Der Antrag wurde mit den Unterschriften von elf Synodalen eingereicht. –

*)

5. Wie stehen Sie persönlich zur Frage nach der Möglichkeit der Ordination von Frauen?

- a)** Ich persönlich bin für die Einführung der Ordination von Frauen zu Pastorinnen und halte die Einführung von Frauen zu Pastorinnen in unserer Kirche für möglich.
- b)** Ich persönlich bin gegen die Einführung der Ordination von Frauen zu Pastorinnen und lehne daher die Einführung von Frauen zu Pastorinnen in unserer Kirche ab.
- c)** Ich persönlich bin für die Einführung der Ordination von Frauen zu Pastorinnen, halte aber trotzdem die Einführung zum gegenwärtigen Zeitpunkt in unserer Kirche für nicht möglich.
- d)** Ich persönlich bin gegen die Einführung der Ordination von Frauen zu Pastorinnen, halte aber trotzdem die Einführung zum gegenwärtigen Zeitpunkt in unserer Kirche für möglich.
- e)** Ich habe dazu keine abschließende eigene Meinung.
- f)** Ich habe dazu eine eigene Meinung, möchte sie hier aber nicht äußern.